

# 倉掛新聞

〈発行所〉  
倉掛自治連合会  
井原市井原町倉掛  
会長／片岡秀憲  
〈編集〉  
倉掛自治連合会  
倉掛少年団育成会  
消防井原分団第3部

## 全域の側溝清掃

では中身を取り出し、市役所のダンブカーへ積み替える作業に汗を流した。荷台が満杯になると市の処分場へ二度搬送。今年の土砂の量は約4トンとやや

## 住民と作業連携

倉掛自治連



## ダンプで約4トン搬送

倉掛地内の側溝清掃によって出た土砂の回収が6月7日、自治連合会役員を中心に地元住民らの協力を得て行われた。自治連合会役員は午前8時30分に井原大橋下へ集

## 支援有り難う

### 倉掛少年団資源回収

倉掛少年団春季資源回収が6月7日、下町の佐藤物産株を集積所に実施された。



気温が上昇し始めた午前8時30分、JA晴れの国岡山井原支店駐車場へ団員と育成会員ら約38人が集合。西山加菜育成長から作業上の注意を聞き、その後、集積所へ徒歩で移動。トラ

少なく、午前10時頃にはすべての作業を終えた。「郷社清掃にご協力を…」



毎月第1日曜日に行われている郷社一斉清掃が6月7日、倉掛夏目の氏子をはじめ、総代や敬神会の関係者約30人によって行われた。

郷社清掃は6月から9月までは午前8時から10月からは5月までは午後1時からそれぞれ2時間程度行っている。大久保克郎総代長は、「これからしばらくは伸びてくる雑草との戦いです。倉掛夏目の皆様には一人でも多くご協力願いたい」と呼び掛けている。

## カラマツ林高原コース散策

倉掛山岳同好会

倉掛山岳同好会が愛媛県と高知県にまたがる四国カルスト（カラマツ林高原コース・標高1400m）を歩き、道後温泉本館で入浴する日帰りツアーを計画しました。

とき：9月13日(日)  
会費：1万6000円  
募集：15人(定員になり次第締切)  
申込金1万円を添えて申込み  
窓口：つどえ〜るへ  
090-7890-6299 (渡辺)

井原発(つどえ〜る) → 笠岡IC → 6:30
⇒ しまなみ海道 ⇒ 松山IC →
→ 道の駅みかわ → 高原ふれあい天狗荘... 11:00
...カラマツ林高原コース(標高1400m)... ガイド付散策・約90分
...高原ふれあい天狗荘(昼食) →
→ 道後温泉本館(入浴) → 今治IC → 16:00~17:30
⇒ しまなみ海道 ⇒ 笠岡IC → 井原着 20:30



ックに分乗して家々の前に出された新聞や古雑誌・ダ

## 暗渠清掃に汗流す 消防井原分団第3部



消防井原分団第3部が6月7日、倉掛及び夏目の暗渠清掃作業を行った。午前6時30分から元大西歯科医院前の側溝(写真)と暗渠の土砂を取り除き、続いて倉掛公園北、夏目の

令和2年7月5日に開催予定だった第67回岡山県消防操法大会は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、令和3年度に開催延期となった。

ンポールなどを担当区域別に回収し、午前中にはほとんどの作業を終えた。同日、側溝掃除の土砂回収を終えた片岡秀憲会長ら自治連合会は、今回も役員6人がボランティアとして

協力した。倉掛少年団育成会の西山加菜会長は「倉掛地区の皆様には、ご協力をいただき有り難うございました」と礼を述べていた。

広島銀行北の暗渠など計5カ所の清掃作業を行った。午前10時ごろからは、倉掛15組近くの水源を使って小型動力ポンプの試運転も実

# 汗に快々

## 倉掛少年団がミニ運動会



跳ぶ方も縄を回す方も長縄跳びは大変



スプーンレース



大接戦の二人三脚

倉掛少年団ミニ運動会が倉掛公園で6月28日、団員や育成会員ら約40人が参加して開かれた。

この行事は、新型コロナウイルスの関係で井原町大運動会や少年団球技大会などが次々と中止となっていたことから、団員らに元気を取りもどしてもらいたいと企画したもの。

### アナグマのそのそ

#### 倉掛地内の水路でパチリ

倉掛5-1組付近を自転車で通っていた同4組の女性(69)が6月22日正午ごろ、得体のしれない小動物と遭遇した。

壁に立ち周囲の様子をうかがう姿を見て「タヌキだろう」と思ったという。その直後に通りかかった男性(71)は、スマートフ



オンで鼻筋の白いアナグマをパチリ。「この辺で見た

ことにライフスタイルが大きく異なってきた。

また、時代とともに生活環境や人々の考え方が「集団」から「個人」へと変わってきており、地域のつながりや人間関係が希薄な世の中になってきているように感じます。

「向こう三軒両隣」という言葉をご存じでしょうか？最近はこの言葉もほとんど使われなくなりましたね。

かつての日本社会には、「近くで助け合う」最小の近所つきあいの単位として、「向こう三軒両隣」という考え方がありました。

「近所どうして子育てをお互いに見守りあったり、家事や介助など日常生活の様々な場面でお互いに助けあったりと、「向こう三軒両隣」は家族に次いで接触の多い生活仲間でした。

また、地域ごとに「お大師講」と呼ばれる習わしがありました。「お大師講」は弘法大師

## ～自治会活動を 取り巻く環境～

い	き
い	き
な	き
な	き

(空海)のお仏像または御影を掲げて般若心経などを唱えて拜んだあと、組内での連絡ごとや相談ごと等をする寄合の場でした。

「お大師講」も行われなくなりました。

近年は、少子高齢化、人口・世帯の減少に加え、単身、核家族、高齢者のみの世帯など、世帯構成も様々であり、その世帯

倉掛自治連合会 副会長 佐能敏政



「お大師講」も行われなくなりました。近年は、少子高齢化、人口・世帯の減少に加え、単身、核家族、高齢者のみの世帯など、世帯構成も様々であり、その世帯

## サロンあすは活動再開

7月16日10時より つどえ〜るで開催

新型コロナウイルスの影響で行事を控えていたサロンあすはが活動を再開する。県が先般「外出は原則自由」の方針を打ち出したことによるもの。

7月のふれあい交流会

## 倉掛ほっと情報

### 倉掛PCが初心者将棋教室受講(6/27)



様々な体験を通して人の輪を広げ、生涯学習を実践している倉掛パソコンクラブが6月27日、つどえ〜るであった初心者将棋教室に参加した。講師を務めたのは倉掛16組の川田昭典さん。最初に解説用の大型将棋盤を使って並べ方などの説明があり、その後、4人で一面の将棋盤を囲み、補助員から駒の動かし方を教わった。

## ◆ 行事予定 ◆

- 7/4 国 郷社足次山神社役員会
- 7/5 国 郷社倉夏氏子清掃 8:00～
- 7/5 国 井原分団第3部試運転日
- 7/12 国 つどえ〜る手話体験講座
- 7/16 国 サロンあすは交流会 ※別記参照
- 7/18 国 倉掛自治連合会役員会
- 7/18-19 倉掛少年団キャンプ
- 8/1 国 少年団ラジオ体操 (8/9迄)
- 8/2 国 倉掛少年団公園清掃奉仕作業
- 8/15 国 倉掛自治連合会役員会
- 8/22-23 つどえ〜るフェスタ2020
- 8/23 国 井原小学校・PTA奉仕作業
- 9/13 国 倉掛山岳同好会・散策ツアー ※別記参照

※つどえ〜るカフェ(祝日休み) 現在休止中です  
※つどえ〜る金曜朝市 現在休止中です



※スタッフはハサミを持参、9時まで集合